
令和７年４月　議会報告「市民との意見交換会」アンケート集計

51

回答人数

有意義だった 37

どちらとも言えない 10

有意義ではなかった 0

回答なし 4

思う 45

どちらとも言えない 3

思わない 0

回答なし 3

議会HP 8

議会公式X 2

加西市公式LINE 0

加西市ライフナビ 5

隣保回覧 11

議員 19

友人知人 8

その他 11

・司会者の声が大きく、グループ内での発言が聞こえない。

・いつもありがとうございます。

・自由に議論ができるグループワークがよかった。

・この議論の内容をちゃんと生かしてください。

・若者の参加もあり、いろいろな意見を知ることができ有意義であった。

・本音トークしても想いが伝わらず、歯がゆさを感じた。魅力あるかさいだからもっとアピールし

て住みよい市にしていこう。

・今日の市民の声をきっちりと行政につないでほしい。市民からの声をいっぱい聞いてほしい。

・意見交換会に参加して思ったのは皆さん自分の住んでいる街を住みやすい街にしたいという思い

だと分かりました。そのためには市政、議会、市民が協力して運営していく事、持続可能な街のた

め人・物・お金は大切にして頂きたいと思います。

・とても有意義な時間であり感謝したい。今後もこのような市民の意見を出せる場を作っていただ

きたい。

・市民病院がしっかり機能することを望む。

・北条鉄道の利用者だが、播磨横田駅の駐輪場の増設を頼みたい。

・新しい防災センターは必要か？既設の場所で対応できないのか？

・自転車通学をする子供達の安全を守ってほしい。

・もっと多数の市民が議会報告「市民との意見交換会」に参加する方策を考えて下さい。

・加西市に企業と人の誘致を！

・もっとアピールして議会報告「市民との意見交換会」への参加増を図ってはどうか。

・時間が足りないぐらい盛り上がりました。また参加させていただきます。

・将来市民にツケを残さないよう。これを目標に。

・議員さんがもっと突っ込んで市と話してほしい。なあなあにならないで。

・市民は元気で活発だった。いっぱい意見をいいたい（不満も溜まっている）ガス抜き、意見聴取

の場をもっと作るべき。

・時間が少ない、消化不足です。

・多数の意見があり、それを全て実行するのは大変なことと思いますが、議員様の努力で実行でき

るよう頑張ってください。

・市内商業施設を丁寧に考えていくことが必要？コープ撤退がある中、ユニクロ、ジョウシン、無

印、オートバックス、等々広く利用されている店舗が加西にはなく、福崎や西脇、加古川にはあ

る。加西がドーナツ（空洞）の中心になっている気がします。

・時間に限りがあるのはわかるが、あまり話を聞いてくれる感じがなかった。

※内Logo回答1件

設問

1

議会（議員）との意見交換会は有意義でしたか。

2

今後も議会（議員）と意見交換する機会があればいいと思いますか。

3

複数回答可

このたびの「市民との意見交換会」を何で知りましたか？

4 　その他（自由意見）

その他内訳（新聞５、区長２、ふるさと創造会議１、チラシ２、福祉会館行事予定１）



令和７年４月　議会報告「市民との意見交換会」アンケート集計

・司会者の声が大きく、グループ内での発言が聞こえない。

・いつもありがとうございます。

・自由に議論ができるグループワークがよかった。

・この議論の内容をちゃんと生かしてください。

・若者の参加もあり、いろいろな意見を知ることができ有意義であった。

・本音トークしても想いが伝わらず、歯がゆさを感じた。魅力あるかさいだからもっとアピールし

て住みよい市にしていこう。

・今日の市民の声をきっちりと行政につないでほしい。市民からの声をいっぱい聞いてほしい。

・意見交換会に参加して思ったのは皆さん自分の住んでいる街を住みやすい街にしたいという思い

だと分かりました。そのためには市政、議会、市民が協力して運営していく事、持続可能な街のた

め人・物・お金は大切にして頂きたいと思います。

・とても有意義な時間であり感謝したい。今後もこのような市民の意見を出せる場を作っていただ

きたい。

・市民病院がしっかり機能することを望む。

・北条鉄道の利用者だが、播磨横田駅の駐輪場の増設を頼みたい。

・新しい防災センターは必要か？既設の場所で対応できないのか？

・自転車通学をする子供達の安全を守ってほしい。

・もっと多数の市民が議会報告「市民との意見交換会」に参加する方策を考えて下さい。

・加西市に企業と人の誘致を！

・もっとアピールして議会報告「市民との意見交換会」への参加増を図ってはどうか。

・時間が足りないぐらい盛り上がりました。また参加させていただきます。

・将来市民にツケを残さないよう。これを目標に。

・議員さんがもっと突っ込んで市と話してほしい。なあなあにならないで。

・市民は元気で活発だった。いっぱい意見をいいたい（不満も溜まっている）ガス抜き、意見聴取

の場をもっと作るべき。

・時間が少ない、消化不足です。

・多数の意見があり、それを全て実行するのは大変なことと思いますが、議員様の努力で実行でき

るよう頑張ってください。

・市内商業施設を丁寧に考えていくことが必要？コープ撤退がある中、ユニクロ、ジョウシン、無

印、オートバックス、等々広く利用されている店舗が加西にはなく、福崎や西脇、加古川にはあ

る。加西がドーナツ（空洞）の中心になっている気がします。

・時間に限りがあるのはわかるが、あまり話を聞いてくれる感じがなかった。


